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Показал путь будущего 

 

Объявление, которое услышал весь Казахстан и я в том числе об отставке 
Президента, для меня было очень неожиданным. 

За 30 лет, когда рядом с нами был Нурсултан Абишевич и вел нашу страну, 
Казахстан шагнул далеко вперед. Все мы знаем, какую страну он получил в наследство от 
бывшего Советского Союза - экономический развал, политическая нестабильность. 
Сейчас Казахстан превратился в страну социально и политически стабильную, с 
экономическим ростом, где господствует межэтническое согласие. Вместе с Елбасы 
Казахстан узнало все мировое сообщество и, конечно, мы интегрировали в мировое 
пространство. Благосостояние граждан растет с каждым годом, увеличиваются пенсия, 
социальные пособия. Огромное внимание уделяется развитию образования, 
здравоохранения. Этот год объявлен Годом молодежи, а это поддержка молодежи во всех 
ее начинаниях. 

Казахстан, по моему мнению, есть, был и будет страной больших возможностей 
для каждого гражданина. Нурсултан Абишевич остается и лидером партии «HypОтан», и 
в Конституционном совете, председателем Совета безопасности Казахстана. Думаю, этот 
уход с поста Президента нашей страны - это не революция, не какой-то аврал. Это просто 
обдуманный шаг. И поэтому каждому из нас нужно сплотиться, продолжать работу в 
начатом направлении, чтобы наш Казахстан процветал. Всеми своими делами он показал 
нам дальнейший путь, чтобы мы, все казахстанцы, по нему двигались, выходя во всех 
своих делах и на мировой уровень. 

Как преподаватель университета, не могу не отметить, насколько сегодня 
улучшилось финансирование сферы образования. Это постоянное вливание экономичес-
ких средств в развитие материально-технической базы университетов, применение опыта 
Назарбаев университета, который очень важен для нас. Различные государственные 
программы, увеличение количества грантного финансирования на различные образо-
вательные программы, увеличение числа студентов - все это благодаря поддержке 
государства, во главе которого стоял Нурсултан Абишевич Назарбаев. 



Каждый из нас знает: без прошлого нет будущего. Программа «Руханижаңғыру» 
дает возможность сохранить то, что у нас было и дорого нам, и все это приумножить в 
несколько раз. Наша молодежь должна знать свои корни, свои истоки. 

Я несколько раз присутствовала на встречах с Нурсултаном Абишевичем 
Назарбаевым, и меня каждый раз поражала та положительная энергия, которая исходит от 
нашего Елбасы. Я очень горжусь тем, что живу здесь. Здесь мои корни, здесь родился мой 
сын, здесь я многого достигла. Поэтому свое будущее я связываю только с Казахстаном. 
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